

Estimadas familias:

Desde la Asociación de Madres y Padres (AMPA) queremos daros la bienvenida al nuevo curso 2018 - 2019 en el colegio Ciudad de los Niños. Deseamos que vuestros hijos se adapten muy bien a esta nueva etapa. Estamos seguros que todas las personas que trabajan en el centro van a hacer un gran trabajo y todos los alumnos obtendrán muy buenos resultados.

¿Qué es la AMPA? Somos un buen montón de madres y padres que tenemos un objetivo en común: colaborar con el colegio y con las familias para que el curso 2018 - 2019 sea lo más provechoso posible.

¿Cómo podemos conseguirlo? Nuestra idea es trabajar en la organización de actividades, unas más lúdicas y otras directamente relacionadas con la formación de los niños. También haremos cosas enfocadas a los padres.

Así, de modo general, os contamos que tenemos previsto hacer una fiesta de bienvenida y otra de primavera, organizar actividades extra escolares, actuaciones para infantil, talleres para primaria, charlas relacionadas con las tecnologías, visitas guiadas a Salamanca y cualquier cosa que se nos ocurra y que pueda ser interesante. También daremos apoyo para tardones en verano y los días sin cole.

Como podréis imaginar, todo lo que hagamos va a ser de la mano del cole y de las familias. Lógicamente tenemos que ver la forma de encajar cada actividad sin entorpecer las clases y por supuesto aportando en positivo.

Además de las actividades que organizamos directamente, también financiamos a los socios: excursiones, actividades extra escolares, agenda escolar de primaria, tardones, etc. Como ejemplo, deciros que el año pasado llegamos a financiar con más de 25€ a algunos socios. Lógicamente esto depende de las actividades a las que se apunten.

Queremos recalcar que aunque es cierto que para acceder a algunas ayudas hay que ser socio, en general, todo lo que hacemos beneficia a todos. Pero también es cierto que sin la ayuda de esos socios, no podríamos hacer nada. Desde aquí nuestra gratitud.

Por eso os animamos a formar parte de la AMPA. Al final, todo lo que consigamos es para beneficio de los niños, principalmente. Y también para toda la comunidad educativa.

Por cierto, una de nuestras funciones es transmitir inquietudes / sugerencias/ entre todas las partes. Cualquier cosa que necesitéis del cole o sugerencia que queráis hacer, aquí estamos para ayudaros en la medida de nuestras posibilidades. Eso sí, siempre en positivo y con la intención de mejorar lo que corresponda.

Como ejemplo, queremos resaltar que este año hemos tenido las listas del material escolar unos días antes del inicio de las clases. Queremos dar las gracias al cole por el esfuerzo realizado.

**¿Cómo colaborar?** Hacerse socio de la AMPA es muy sencillo. Por un lado, cada familia paga una cuota de alta de 20€ una única vez. Esta cuota es válida durante todo el periodo de matriculación de los niños en el colegio.

Por otro lado, se paga una cuota anual de 10€ por cada alumno. Este año hemos introducido un descuento del 50% a partir del tercer hijo escolarizado en el centro.

Tanto la cuota de alta como la cuota anual hay que abonarlas antes del 30 de septiembre de 2018.

Realizar un ingreso en LA CAIXA, nº de cuenta: ES92 2100 6109 1202 0005 8411

**Para la cuota de alta poner en el campo concepto: cuota de alta + nombre completo del alumno y curso.**

**Para la cuota anual poner en el campo concepto: cuota anual + nombre completo del alumno y curso.**

La cuota no se podrá devolver una vez abonada.

**IMPORTANTE:** Os pediremos por wasap que nos enviéis por email los datos de cada alumno que se incorpore nuevo al centro y que queráis hacerlo socio, aunque ya tenga hermanos en el mismo.

**Nuestro email: [ampacnvillamayor@gmail.com](mailto:ampacnvillamayor@gmail.com)**

Este año se ha renovado la directiva. No queremos olvidarnos de las personas que formaban la anterior: Yolanda, Lorena, Beatriz, Casilda, Mónica y Mariví. Muchas gracias a todas y también a las que estuvieron antes que vosotras. También muchas gracias a todas las personas que dan apoyo de forma voluntaria en las diferentes actividades.

Nosotros acabamos de aterrizar en este proyecto. Intentaremos hacerlo lo mejor posible. Y somos:

Presidenta: Susana Sánchez Fernández.

Secretario: Antonio Miano Prieto.

Tesorera: Alicia Vicente Sánchez

Vocal 1: Monserrat Muñoz Sáez y Vocal 2: Inmaculada Viruega Simal.

Consejo escolar: Mónica sigue de enlace en el Consejo escolar y nos informará de todo lo que acontezca.

También queremos agradecer el apoyo de las delegadas de los grupos de wasap que nos ayudan a hacer llegar a las familias de manera rápida toda la información disponible.

**¡Muchas gracias a todos y que tengáis un buen curso 2018 - 2019!**